

VEREINT FÖRDERN

11 JAHRE FÖRDERVEREIN KARLSGYMNASIUM MÜNCHEN e.V.

Vor nunmehr elf Jahren, im Frühjahr 2007, wurde aus dem damaligen Elternbeirat heraus der Förderverein an unserer Schule gegründet, um durch die Akquise zusätzlicher Spenden und Mittel die Schule zu unterstützen und zu fördern.

Der Förderverein hat mittlerweile etwa 180 Mitglieder inklusive der Eltern der Streicherklassen.

Der Förderverein verwendet die Beiträge und Spenden für verschiedene schulische und schulbezogene Projekte sowie Wunschinvestitionen der Schule, die durch die öffentliche Hand nicht gedeckt sind: Eine interaktive elektronische Tafel, Sitzgelegenheiten für den Schulhof, Stehtische für Veranstaltungen, Mannschaftstrikots u.v.m.. Daneben verwaltet der Förderverein die Finanzen der Streicherklassen. Seit einigen Jahren führt der Förderverein auf seinem Vereinskonto "Unterkonten" für Projekte der Schüler, z.B. die Abikassen der Q11 und Q12, Geldeingänge bei Spendenmarathons oder anderen Veranstaltungen der Schülerschaft. Auch die finanzielle Abwicklung des einen oder anderen P-Seminars erfolgt über das Fördervereinskonto, so z.B. in diesem Schuljahr des P-Seminars Stratosphärenballon oder auch des P-Seminars Graffiti Verschönerung der Boulderwand. Bei der Abschlussfeier der Abiturienten sowie beim Sommerkonzert der Schule übernimmt der Förderverein jeweils die Rolle des Veranstalters durch Abschluss des Saalmietvertrages.

Um Ihnen einen Überblick über das vergangene Jahr zu geben, berichten wir Ihnen, welche Veranstaltungen der Förderverein organisiert und welche Schulprojekte der Förderverein im Schuljahr 2017/18 unterstützt hat.

Im Rahmen des Karlsforums fanden die folgenden Veranstaltungen statt:

- "Limbi, Lernen und Pubertät", Vortrag von Tiki Küstenmacher (Buchautor, Karikaturist, Theologe)
- Kabarettabend mit Sigi Zimmerschied mit seinem Programm "Der siebte Tag – ein Erschöpfungsbericht"
- Kammerkonzert der Jugend musiziert - PreisträgerInnen unserer Schule

Ein abwechslungsreiches Programm, das nicht nur das Schulleben bereichert, sondern auch Gelegenheit für ein kommunikatives Miteinander bietet und das, wie die meist gut besuchten Veranstaltungen zeigen, bei der Schulfamilie gut ankommt.

Für die folgenden Projekte und Aktionen übernahm der Förderverein die Gesamtkosten bzw. eine Teilfinanzierung:

- Programmierung und Design der neuen Schul-Homepage
- MFM-Projekt der 6. und 9. Klassen
- zweite Übernachtung beim SMV-Seminar in Siegsdorf
- Materialien für das Wahlfach LEGO Mindstorm
- Theaterbesuch im Rahmen des Vorleseprojekts des P-Seminars Deutsch für Flüchtlingskinder
- "Lesereise - Ich war der Hitlerjunge Salomon" mit Sally Perel, einem der letzten Zeitzeugen des Holocaust

- Exkursion der 5. Klassen in den Archäologie-Park Campodunum Kempten
- Lesung aus dem Roman "Die Optimierer" mit der Buchautorin Theresa Hannig für die 10. Klassen
- Körpersprache-Seminar für die SMV

Gemeinsam mit dem Elternbeirat:

- Imkerei-AG
- Gewächshaus-Projekt
- "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" am Karlsruhgymnasium
- Elterntreffpunkt beim Sommerfest

Die letzte Mitgliederversammlung fand am 21. März 2018 statt. Das Protokoll kann auf Anfrage (foerderverein@karlsgymnasium-pasing.de) jederzeit eingesehen werden. Die nächste Mitgliederversammlung ist im Herbst geplant und – wie immer – sind auch Nichtmitglieder herzlich willkommen. Die Einladungen erfolgen rechtzeitig vorher über den Mailverteiler der Schule.

Zum Schluss noch einige Personalien: Ulrike Titzl, die mit großer Energie über Jahre hinweg die Kabarettisten für unsere Kabarettabende angeheuert hat, hat keine Kinder mehr am Karlsruhgymnasium und verlässt das Team der Aktiven. Auch Judith Stiegelbauer-Schwarz und Kerstin Zuccaro, die jahrelang bei Veranstaltungen und Organisation im Hintergrund mitgewirkt haben, geben ihre Aufgaben im Förderverein ab. Wir danken ihnen für ihren tollen Einsatz und wünschen ihnen und ihren Familien alles Gute!

Alle, die den Förderverein und somit die Schule ihrer Kinder mit Ideen, Anregungen, einer (gerne auch aktiven) Mitgliedschaft oder Spenden unterstützen möchten, sind herzlich eingeladen sich an unser Team zu wenden – bei den Veranstaltungen des Karlsforums, den Schulfesten oder jederzeit per E-Mail (foerderverein@karlsgymnasium-pasing.de). Wir freuen uns darauf, mit Ihnen vereint zu fördern!

Für das Team des Fördervereins

Ursula Rädler